



つくし通信

2024年7月 第2号



入園してからあっという間に3か月が過ぎ、梅雨の中にもだんだんと夏の暑さを感じられるようになりました。はじめは園生活に慣れずに泣いていた子ども達も、今ではニコニコ笑顔で登園し手を差し出してきてくれるようになりました。体調管理には十分配慮し生活していきたいと思ひます。



毎日元気いっぱいです！！

「おはよう」から始まる毎日。子ども達は朝から元気いっぱい。ロッカーの中にあるたくさんのおもちゃに夢中の様子。コロコロ転がるボールを不思議そうに見つめる子、部屋中をずり這いやハイハイで探索している子、上手にスイッチを押しながらおもちゃを鳴らしている子、楽しそうに一人で歩いている子など、みんな思い思いに楽しんでいます。朝のお集まりでも歌に合わせて身体を動かしたり手をたたいたりする姿が見られるようになりました。自分の名前を呼ばれると、「はい」と言わんばかりに元気よく手を挙げニコニコ笑顔。

天気の良いときには園庭に出て遊んでいます。自分の靴を見ると、外に出られると分かって大喜び、ベビーカーに揺られながら眠りにつく子、それぞれ自分のペースで毎日の園生活を楽しんでいきます。

とっておきのいちまい！！



給食準備している時は絵本を見て待っています



みんなー、こっちへおいでー！「よーい！どん」



圧縮袋に風船を敷き詰めた風船マット。みんな喜んで遊んでいます。



先日、活動の中でシール貼りをしました。大きな模造紙の上にお座りをして、保育士に手伝ってもらいながら、夢中にやって楽しみました。



ビニールプールにめいぐるみやボールを入れて、みんなで楽しく遊びました。夏の水遊びが今から楽しみです。

おねがい

※爪が伸びていると、顔をこすった時に傷ができてたりしてしまう原因となります。お風呂上りは爪も柔らかくなり切りやすいので、こまめにチェックして下さい。

※おしりナップ（一人**6個**）のご協力をお願いします。

“初めての水あそび”

夏といえば「水あそび」ですね。子ども達の体調を見ながら、楽しく沐浴や水あそびを取り入れていきたいと思ひます。体調不良やその他の理由により水あそびができない場合には、担任に申し出て下さい。